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宇検村議会第３回定例会・一般質問通告一覧表

氏 名 質問事項 質問の要旨 質問の相手

吉永 常明

防災について

①台風 13号による家屋、農作物、道路等の被害状況と対応
について伺う。

②7月に実施された防災訓練の放送の呼びかけについて伺
う。

村 長

道路交通網の整

備について

①県道名瀬瀬戸内線、名柄久慈間、村道湯湾大棚線の現状

と今後について伺う。

②村道宇検船越線、屋鈍曽高崎線の発注について伺う。

③県道曽津高崎線、佐念タエン浜間の道路脇の街路樹伐採

について伺う。

村 長

助成金について
①台風 13号の影響により、豊年祭が中止となった、４集落
について、助成する考えはないか伺う。

村 長

マイナンバーカ

ードについて

① 12月からマイナンバーカードが保険証に変わる予定
ですが、本村の普及率と対応について伺う。

村 長

学校の運動会に

ついて

①村内小中学校の運動会が去年より午前中開催で終了にな

ったのは何故か伺う。

教育長

壽山新太郎

簡易水道料金事

務について

①村民の方からの相談で、水道料金の過剰請求がきたとの

事を聞いたが、事実か伺う。

② 過去にもそういった事案の話を聞いたが、事務処理等に

問題等はないのか伺う。

村 長

防災対策につい

て

①台風 13号、14号の被害調査結果（家屋被害・農作物被
害）を伺う。

村 長

②被害調査はどのような形態で調査・対応を行っているの

か伺う。

村 長

③村道湯湾大棚線の崩土の危険により、鯨戸地区の住民の

方は、警報が発令されるたびに、避難を余儀なくされ、精

神的にも大変であると聞くが。今後、鯨戸地区の方々に対

して、精神的苦痛等を与えないような支援・対策を講じて

いくべきではないか。

村 長

④停電対策について、宇検消防分駐所の発電機は、容量が

小さく、救急業務等に支障をきたすと聞くが、容量の大き

い発電機を導入するなど、業務に支障をきたさない対策を

講じるべきではないか。

村 長

⑤過去の質問の中で、防災の営農体制について、各集落の

水源地を一本化できるよう、中山間総合整備事業の中で計

画していくとのことであったが、検討結果を伺う。

村 長

高齢者・介護者に

対する福祉支援

①各集落において、在宅での車椅子利用者は何名いるのか

伺う。

村 長



について ②在宅の車椅子利用者の方々への病院や買い物等への移動

手段は、どのような支援があるか伺う。

村 長

③在宅介護者の家族が購入する福祉車両の購入支援は検討

できないか伺う。

村 長

倉本 富夫

村内の教員住宅

について

教員住宅の入居状況はどうなっているのか。また、空室と

なっている住宅の活用について伺う。

村 長

チップ工場につ

いて

チップ工場の使用状況及び今後の対応について伺う。 村 長

防災について 台風時の対応について伺う。 村 長

川上 真理

枝手久島へのメ

ヒルギの植栽事

業について

(1) 宇検村が目指すゼロカーボンシティーの取り組みの一
つとして、枝手久島へのメヒルギの植栽計画について

①メヒルギ植栽事業の全体計画について伺う。

②メヒルギ植栽事業について、地権者や漁業関係者含め

た村民に対し、十分な説明と理解を得られているのか伺

う。

③この計画の予算について伺う。

④枝手久海峡には、村の指定文化財にもなっている倉木

崎海底遺跡やその周辺には美しい海浜が続いているが、

自然環境への影響調査は十分にされたのか、したのであ

ればその調査結果について伺う。

(2) 枝手久島へのメヒルギの植栽計画について見直しはで
きないか。

村 長

地域防災につい

て

(1) 令和 6年度宇検村地域防災計画（一般災害対策編）につ
いて

①避難指示等の住民への情報伝達について、直近の避難

の状況から、効果的な運用が図られているといえるか。

②避難誘導体制について、その確率と定期的な研修等の

実施がなされているか。

(2) 停電が長期化する場合、健康被害（熱中症対策等）を考
慮した避難所開設についても、今後検討を行うべきと思

うが見解を伺う。

(3) 宇検村災害対策本部配置（令和 6年 5月 1日）について
①避難所支援について、各集集落公民館については、自

主防災組織とあるが、統一した支援対策のマニュアルが

あるか。

②避難所が集落公民館ではなく、学校等になった場合の

自主防災組織の役割について。

③避難所支援で職員の配置が 1名のところがあるが、安
全上や不測の事態に備えるためにも複数体制にする必

要があると思うが見解を伺う。

村 長



(4) 防災会館建て替え、改修等の中･長期計画について
(5) 宇検村災害時避難勧告等の判断･伝達マニュアルについ
て、住民のいのちを守る視点で、早急に更新を行い、周

知･徹底を図ること。

肥後 充浩

携帯電話送受信

施設について

①赤土山の携帯電話送受信施設の進捗状況は。

②今後の計画スケジュールは。

村 長

防災について ①13号･14号台風の被害状況は。
②避難時の情報提供はどの様に行っているのか。

村 長

農業振興につい

て

①公社の堆肥生産量並びに、供給の現状は。原料の供給は

できているのか。

②新たに粉砕機、購入計画は無いのか。

③ソバの実証実験の結果は、また今後の計画は。

④パッション苗の来年度の計画は。

⑤現在、遊休地対策で借り上げ面積（地区）、また、植栽品

目は。

村 長

コロナワクチン

接種について

①定期接種対象者は何人か。

②任意接種者の人数は。

村 長

公共事業につい

て

①今年度工事予算の発注状況は。

②県管理の災害工事や本工事の発注状況の箇所数、金額は。

村 長

海原 隆家

防災関連につい

て

➀台風 10号、13号、14号の被災状況について伺う。
②昨年度の災害復旧工事の進捗状況について。

③村道湯湾大棚線、宇検船越線の調査結果は。

村 長

空家対策につい

て

宇検村の取組みについて伺う。

集落内の村道に

ついて

田検集落内の村道の幅員が狭く、車両通行時に側溝蓋の上

を通っている状況であり、蓋の破損により騒音が懸念され

ている。何らかの対応はできないか伺う。


